



Marvell, Hogan et Gide sur le rachat de HDPCI par Le Bélier

Le groupe Le Bélier, spécialiste du freinage aluminium, a acquis la société HDPCI, un fabricant de composants de sécurité moulés en aluminium pour l'industrie automobile. Basé à Hong Kong, HDPCI possède trois filiales dont deux sont situées en Chine et une en Hongrie. Le groupe a enregistré un chiffre d'affaires de 23,2 millions d'euros en 2013 avec un effectif de 350 personnes. Cette acquisition, financée en fonds propres et en dette, permet notamment au groupe Le Bélier de renforcer sa présence à l'international, essentiellement en Asie. Le Bélier était conseillé par le cabinet **Marvell**, avec **Sandra Corcos** et **Philippe Berteaux**, associés, en corporate, et **Serge Wilinski**, associé, en social, ainsi que par **Gide** à Shanghai. et Hong Kong. Le cédant avait pour conseil **Hogan Lovells**, avec **Stéphane Hutten**, associé, **Bruno Knadjian**, counsel, et **Audrey Distler**.